



1学期末を迎えて

今日で1学期が終了です。4月8日(木)にスタートし、今年度もコロナウイルス感染拡大の影響を少し受けましたが、行事や大会など、感染症対策を行いながら、無事に終わり、終業式を迎えることができました。生徒のみなさんは、制限された条件の中でも自分たちのできることを考え、集会や、壮行式など「今までどおり」ではない、新しい江東中学校の伝統を作ってくれました。

また、昨年から延期されていた修学旅行も無事に実施することができました。3年生にとっては日程・行き先等変更があり、不安な点も多くあったのではないかと思います。最終日、充実感いっぱいの笑顔でバスから降りてくるみなさんの姿を見たとき、とても安心し、嬉しく思いました。限られた条件の中でも、自分たちの思い出をいっぱい作ることは、これからの生活にも生きてくると思います。まだまだ、「今までどおり」いかないことが多い状況ですが、その中でも充実した学校生活を送ることができるよう、みんなで協力していきましょう。

3年生 修学旅行～松江・出雲方面

「おっちらほ」雲南市町おこし 巨大迷路



松江城



フォーゲルパーク



ホテル玉泉

しまねワイナリー

古代出雲歴史博物館

出雲大社



学校保健委員会 (メディア講演会)

7月3日(土)、PTA 懇談会に併せ、学校保健委員会 (メディア講演会) を行いました。今年度は、島根県教育庁保健体育課の「子どもの健康づくり事業『専門家・専門医による指導事業』」を活用させていただき、益田市から、中島子どもクリニックの中島匡博先生を講師にお招きして、「子ども(思春期)とメディア～心身への影響と関わり方」という演題で講演をしていただきました。

今ではスマホやタブレットなど、生活に欠かせないものの一つとなっていますが、使い方に注意をしないと、成長期の子どもにとって、心身の発達に悪影響があります。今までもよく言われていたことですが、専門医の立場から、最新のデータを多く示していただきながら説明をしていただきました。家庭でのルールづくりなどが大切になります。保護者の皆様ご協力をお願いします。

メディア講演会の様子



ふるさと学習に取り組んでいます



てこねっと石見講話(竹内さん)3年

今年度も総合的な学習の時間を中心に、各学年ふるさと学習に取り組んでいます。1年生は「ふるさとの産業を考える～第一次産業を中心に」、2年生は「ふるさとの産業について考える～第二次産業を中心に」、3年生は「ふるさとに生きることにについて考える」をテーマに、地域やテーマに関係する方々の話を聞いたり、体験をさせてもらうなどして、「地域と共に学ぶ」ふるさと学習を実施しています。お世話になった地域、関係者の皆さんありがとうございました。

農林水産課講話(出前授業)1年

農園見学・講話～MOG-MOG(藤井代表)1年



嶋田寮訪問学習1年

江津本町街並み見学((一社)イワミノチカラ伊藤代表)2年



少年の主張校内大会

7月9日(金)、少年の主張校内大会が行われました。各学年から選ばれた代表6名が家族や友達との関りや自分の頑張っていること、日常の中での気づきなどを題材にし、自分の考えをしっかりとした態度で述べました。

演題「見えない恐怖」	島田らむ	さん(3年)
「ネガティブと悪口」	本田結菜	さん(1年)
「失敗してもあきらめない」	加志百花	さん(1年)
「インターネット」	湯谷桜輝	さん(3年)
「個性を持つことについて」	多田直実	さん(2年)
「あたりまえなんてない」	郷原晴樹	さん(2年)

※発表順



9月1日(水)に行われる江津市大会(ミルキーウェイ)には、島田らむさん(3年)、加志百花さん(1年)が、本校代表として出場します

生徒の活動の様子

生徒会スローガン掲示

校内スケッチ大会

進路説明会

体育祭色決め集会



令和3年度 8月・9月の行事予定

- 22日(日) PTA親子奉仕作業
- 25日(水) 始業式(給食あり)
- 9月1日(水) 少年の主張江津市大会(ミルキーウェイ)
- 4日(土) 体育祭(雨天順延)
- 6日(月) 振替休業日(9月4日)
- 11日(土) 石東新人バレー大会
- 19日(日) 石見地区秋季バレー大会

- 22日(水) 市駅伝競走大会(運動公園)
- 23日(木) 市科学作品展(パレットごうつ)
- 30日(木) 3年職場体験(～10月1日)

令和3年 生徒会スローガン



「おはよう」キャンペーン
保護司・更生保護女性会
の皆さんによるあいさつ運動

